

Les 5 antiterroristes cubains terminent leur visite en Afrique du Sud



La Havane, 3 juillet (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines injustes aux États-Unis ont terminé aujourd'hui leur visite en Afrique du Sud où ils ont accompli un vaste programme d'activités et visité plusieurs provinces.

Hier, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González, qui ont voyagé à Pretoria à l'invitation du Congrès National Africain, ont participé à un Symposium International de Solidarité de l'alliance tripartite. Ils ont remercié le peuple sud-africain de sa lutte sans répit pour leur libération.

Les 5, se sont rendus aujourd'hui en Namibie où il resteront jusqu'au 6 juillet et ultérieurement ils visiteront l'Angola, pays où trois d'entre eux ont été des combattants internationalistes, et dernière étape de leur périple africain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61328-les-5-antiterroristes-cubains-terminent-leur-visite-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba